



Chihuahua se prepara para hacer historia con la primera edición de Chihuahua México by UTMB® 2025

Chihuahua, México - Septiembre 2025. Con gran expectación y una emotiva conferencia de prensa, autoridades estatales, organizadores y fundadores del UTMB Group dieron el banderazo de salida a Chihuahua México by UTMB® 2025, que arranca este jueves en la majestuosa Sierra Tarahumara. El evento reunirá a 2000 corredores de 38 países y cinco continentes, incluyendo a más de 130 atletas rarámuri, en lo que promete convertirse en un parteaguas para el deporte, la cultura y el turismo en México.

El Secretario de Turismo de Chihuahua, Edibray Gómez, destacó que la competencia dejará una derrama económica estimada en 30 millones de pesos, además de una proyección mediática equivalente a 20 millones de pesos en difusión internacional. "Este evento marcará un antes y un después, no solo en Chihuahua, sino en todo México", aseguró, al invitar a los medios y al público a ser parte de esta fiesta deportiva y cultural.

La fundadora y presidenta del UTMB Group, Catherine Poletti, expresó su entusiasmo:

"Estoy realmente impresionada de estar aquí, en el lugar donde nació el trail running. El pueblo rarámuri representa el origen de este deporte y no debemos olvidarlo. Los corredores descubrirán no solo un recorrido único, sino también una cultura y un país extraordinarios. Hoy, con más de 54 eventos en el circuito, nos llena de orgullo darle la bienvenida a Chihuahua a la familia UTMB".

Por su parte, Michel Poletti, cofundador del UTMB, añadió:

"Hace 22 años jamás imaginamos que esta familia crecería hasta llegar aquí, a la tierra de los rarámuri. El trail running es más que correr, es una forma de vida. Venimos a aprender de esta comunidad, a mostrar respeto y a invitar a corredores de todo el mundo a descubrir esta cultura. Es un honor que Chihuahua ahora forme parte de nuestra historia".

Impacto turístico y cultural

El director de Chihuahua by UTMB, Alejandro Ochoa, recordó que este proyecto nació como un sueño hace más de cuatro años:

"Traer la carrera más importante del mundo a nuestra Sierra Tarahumara es motivo de orgullo. Lo que inicia mañana no termina en cuatro días: los corredores se llevarán una

02-04.OCT.2025

CHIHUAHUA.UTMB.WORID @CHIHUAHUABYUTMB

















experiencia inolvidable y se convertirán en nuestros principales promotores turísticos. Este evento está diseñado para generar beneficio local, proyectar nuestra cultura y abrir a Chihuahua al mundo".

La directora operativa Alejandra Villalobos subrayó el esfuerzo conjunto de 14 dependencias estatales y municipalesque, en coordinación con el UTMB Group, han hecho posible la organización. "Más que un reto deportivo, este es un esfuerzo de equipo que refleja la capacidad de Chihuahua para recibir eventos internacionales de primer nivel".

Los rarámuri: el corazón del trail running

Uno de los aspectos más significativos de esta primera edición es la participación de más de 130 atletas rarámuri, seleccionados a través de convocatorias en distintas comunidades. Además de competir por el triunfo, algunos de ellos buscarán clasificar para la final en HOKA UTMB Mont-Blanc en 2026, consolidando su papel como embajadores del origen del trail running en el mundo.

Seguridad, sustentabilidad y proyección a futuro

El evento contará con un operativo de seguridad integral coordinado por la Secretaría de Seguridad Pública del Estado, con drones de vigilancia, presencia de helicópteros y brigadas médicas especializadas. Asimismo, se implementarán estrictas medidas ecológicas, como la política de cero desechables: cada corredor debe portar su propio equipo de hidratación y utensilios.

La gobernadora del Estado, a través de la Secretaría de Turismo, ha reiterado que esta competencia será clave para la proyección internacional de la Sierra Tarahumara, posicionando a Chihuahua como un destino turístico, cultural y deportivo de clase mundial.

Chihuahua by UTMB® 2025 en cifras

- Fechas: 2 al 4 de octubre de 2025.
- Participantes: 2000 corredores de 38 países.
- Atletas rarámuri: más de 130.
- Impacto económico esperado: 30 millones de pesos.
- Proyección mediática internacional: 20 millones de pesos.

02-04.OCT.2025

CHIHUAHUA.UTMB.WORID @CHIHUAHUABYUTMB

















Circuito mundial: parte de los UTMB World Series, que reúne 54 eventos en 5 continentes.

Con esta primera edición, Chihuahua escribe un capítulo histórico en el trail running internacional. Entre cañones imponentes, paisajes únicos y la fuerza cultural de los rarámuri, el estado se prepara para recibir al mundo entero. Los próximos días serán más que una competencia: serán una celebración de la naturaleza, la tradición y el espíritu humano que inspira a correr más lejos y a soñar más grande.

Adjunto encontraras material fotográfico para tu publicación, del lente de Gabriel Roux

https://drive.google.com/drive/folders/1XYqBh8kDIIv1S 2YlupaLkHILgMi6wjF?usp=sha ring

Nos vemos mañana en la línea de salida!

02-04.OCT.2025

CHIHUAHUA.UTMB.WORLD @CHIHUAHUABYUTMB











